

News & Aktuelles

Aktuelle Veröffentlichungen, News und Berichte der Behindertenbeauftragten.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 17. November 2022

[Internationaler Tag der Menschen mit Behinderung – Großer Aktionstag am 3. Dezember 2022](#)



Im Kreis Segeberg organisiert die Kreisbeauftragte für Menschen mit Beeinträchtigung Jutta Altenhöner am 3. Dezember 2022 im Zeitraum 13:30 bis 16:30 Uhr eine Veranstaltung zum Internationalen Tag der Menschen mit Behinderung.

Dieses Jahr richten diesen Aktionstag die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer im CityCenter Ulzburg (CCU) und auf dem Ulzburger Marktplatz aus.

[Weiterlesen ... Internationaler Tag der Menschen mit Behinderung – Großer Aktionstag am 3. Dezember 2022](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 11. November 2022

[Erster Workshop über inklusive Sport- und Freizeitangebote](#)



Die Teilnehmer*innen des Workshops „Inklusive Sport- und Freizeitangebote in Henstedt-Ulzburg“ wurden in der großen Sporthalle der Grundschule Ulzburg gleich von den beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer mit dem Angebot begrüßt, sich für die nächsten Stunden in einen Rollstuhl zu setzen. Das Angebot wurde vielfach angenommen und so rollerten Politiker*innen, Sportler*innen und weitere Neugierige gemeinsam mit anderen Teilnehmer*innen zu der Begrüßung von Klaus Rienecker, Referent Inklusion der Sportjugend Schleswig-Holstein. Mit viel Empathie und Begeisterung spricht sich dieser für den gemeinsamen Sport von allen Menschen aus, egal, ob mit oder ohne Behinderung.

[Weiterlesen ... Erster Workshop über inklusive Sport- und Freizeitangebote](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. September 2022

[Jede Stimme zählt für den Publikumspreis der Beauftragten für Menschen mit Behinderung](#)



Ehrenamtliches Engagement ist ein wichtiges Element für eine funktionierende Gesellschaft. Für die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, war die Nominierung für den Deutschen Engagementpreis 2022 sowie die daraus resultierenden Reaktionen eine Überraschung. Die Anerkennung und Wertschätzung für Ihre ehrenamtliche Arbeit ist für die beiden auch ein immenser Motivationsschub.

[Weiterlesen ... Jede Stimme zählt für den Publikumspreis der Beauftragten für Menschen mit Behinderung](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 09. Juni 2022

[Tolle Stimmung beim Benefizkonzert am 21. Mai 2022 im Bürgerhaus](#)

Es wurde geklatscht und getanzt. Die Stimmung der rund 100 Besucher*innen des Benefizkonzerts war super. Darüber freuten sich ganz besonders die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer. Sie hatten das Konzert organisiert. Hintergrund war, dass sie das Geld, das sie für den Bürgerpreis 2021 erhalten haben, für weitere inklusive Projekte einsetzen wollten. Dabei wurden sie auch finanziell durch die Bürgerstiftung Henstedt-Ulzburg unterstützt. Bürgermeisterin Ulrike Schmidt eröffnet die Veranstaltung und lobte die Beharrlichkeit der beiden Beauftragten bei der Umsetzung ihrer Aufgaben. Als erstes heizte die Musikgruppe „Mamma Lauda“ die Zuschauer*innen lautstark und energiegeladen ein. Sie trugen selbstkomponierte und -geschriebene Stücke vor. Bei Johannes Klaue, der diese Gruppe der Lebenshilfe Stormarn in Norderstedt organisiert, und den Musiker*innen spürten alle die Freude, endlich nach der Corona-Pause wieder Musik machen zu können.

[Weiterlesen ... Tolle Stimmung beim Benefizkonzert am 21. Mai 2022 im Bürgerhaus](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 07. Juni 2022

[MoBaKa kann starten! Machen Sie mit!](#)

Endlich kann die Gemeinde Henstedt-Ulzburg als Modellkommune des Kreises Segeberg mit dem Projekt MoBaKa starten.

Was bedeutet MoBaKa? Es ist die Abkürzung für das Mobilitäts- und Barriere-Kataster.

Weitere Informationen erhalten Sie über folgenden Link:

<https://www.segeberg.de/Chancengleichheit-und-Vielfalt/>

Jede und jeder kann mitmachen – allein, zu zweit oder als Gruppe

[Weiterlesen ... MoBaKa kann starten! Machen Sie mit!](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 06. Juni 2022

[Sprechzeiten der Beauftragten für Menschen mit Behinderung im Juni 2022](#)

Die nächsten Sprechzeiten der Beauftragten für Menschen mit Behinderung finden am

- Donnerstag, 09. Juni 2022, 16 – 18 Uhr (Frau Brünn)
- Freitag, 24. Juni 2022, 10 – 12 Uhr (Frau Herrnring-Vollmer)

im Rathaus, Raum 1.01 (1. Obergeschoss), statt.

[Weiterlesen ... Sprechzeiten der Beauftragten für Menschen mit Behinderung im Juni 2022](#)

Seite 7 von 14

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)